



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Parkierung Westliche Theresienstraße
(Referentin: Frau Preßlein-Lehle)

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	05.02.2013	Vorberatung
Stadtrat	28.02.2013	Entscheidung

Antrag:

Für die Entscheidung der weiteren Vorgehensweise zum Thema Parkierung Westliche Theresienstraße werden von der Verwaltung 5 Varianten zur Diskussion gestellt. Der Stadtrat möge entscheiden.

Beschluss:

Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 05.02.2013

Stadtrat vom 28.02.2013

Abstimmung über die Variante 4a mit folgenden maßgeblichen Gesichtspunkten:

- *Einbahnregelung für Anlieferung/Anwohner/Anlieger ab Goldknopfgasse*
- *Verkehrsberuhigter Geschäftsbereich ab Goldknopfgasse, Anlieferung und Halten für Be- und Entladen möglich, kein Kurzzeitparken erlaubt*
- *Außergastronomie rückt in derzeitigen Straßenraum, Steigerung der Aufenthaltsqualität durch breiter verfügbare Gehwege*
- *Pflanztröge mit Bäumen an den Fahrbahnrändern zur besseren Ablesbarkeit Fahrgasse*
- *Brunnen vor Poppenbräu/Volksbank möglich*
- *8 Parkplätze westlich des Sausalitos in der Konviktstraße*

Mit 25 : 24 Stimmen:

Der Antrag wird abgelehnt.

Abstimmung über die Variante 2a mit folgenden maßgeblichen Gesichtspunkten:

- *Bedarfsgerechte Stellplatzanordnung vor Supermarkt und Volksbank*
- *Verschwenkte Fahrbahn*
- *Keine Einbahnregelung*

Mit 25 : 24 Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt.

Durch die Beschlussfassung zugunsten der Variante 2a sind alle weiteren Anträge zu diesem Thema (soweit sie nicht zurückgenommen wurden) erledigt.